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Réf. MZILO1132
Prix NC

Le Cannet
Maison a louer (06110)
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Superbe Vvilla provencale dans la Californie de 350 m2 environ,
comprenant : un séjour avec salle a manger et vue sur la baie de
Cannes, une cuisine équipée, deux chambres avec salle d'eau et salle
de bain, un sauna et une buanderie. Au rez-de-chaussée, un séjour
avec acces terrasse, une chambre de maitre avec salle de bain et une
chambre avec salle d'eau. Au premier étage, une chambre avec salle
d'eau et acces a la terrasse d'environ 36 m2. Piscine chauffée a
débordement. Abri pour 3 voitures. Terrain d'environ 2000 m2.Numéro

d'enregistrement 06030 000305 YQ

Superb Provencal style villa in the Californie area of approx. 350 sqm. It offers a
living room with a dining room and a view over the bay of Cannes, a fully equipped
kitchen, 2 bedrooms with a shower room and a bathroom, a sauna and a laundry.
On the ground floor : a living room with terrace access, a master bedroom with a
bathroom and a bedroom with a shower room. On the 1st floor : a bedroom with a
shower room and acces to the roof terrace of approx. 36 sgm. Heated infinity pool,
covered parking for 3 cars and grounds of approx. 2000 sgm.Numéro
d'enregistrement 06030 000305 YQ

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAES
34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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